Michelin X-Ice Xi2

The X-Ice Xi2 is Michelin's Studless Ice and Snow winter tire developed for the drivers of coupes, sedans and family vans that want to combine enhanced ice and snow traction with predictable wet and dry road handling. The X-Ice Xi2 is designed to tackle the coldest winter driving conditions around the world.

Michelin's FleX-Ice silica-based winter tread rubber compound (offers firmness at higher temperatures for wet and dry road stability while it remains flexible at lower temperatures to enhance packed snow and ice traction) is molded into a directional tread design that helps evacuate water and slush to improve hydroplaning resistance. Independent shoulder and intermediate tread blocks feature a combination of multiple micro-pumps and Cross Z-Sipes to deliver traction on ice- and snow-covered roads. Additionally, the Cross Z-Sipes increase tread and shoulder block stability to provide the lateral and longitudinal stiffness that enhances driving precision on dry and wet roads. The tire's internal structure includes twin steel belts reinforced by a spirally wound nylon to optimize the tire profile while enhancing high-speed capability.

Michelin X-Ice Xi2 winter tires meet the industry's severe snow service requirements and are branded with the mountain/snowflake symbol.

NOTE: Snow platform indicators (the equivalent of “snow wear bars”) are molded into the X-Ice Xi2's tread grooves to inform the driver when ice and snow traction will be reduced as the tire's tread wear reaches the point where the remaining tread depth becomes less effective in deep snow.
Шины Michelin X-Ice Xi2 - это зимние нешипованные шины для снега и гололеда, разработанные для автомобилей с кузовом-купе, седанов и семейных автомобилей (family vans). Зимние шины X-Ice Xi2 - это превосходная комбинация улучшенного сцепления на снегу и льду с предсказуемым управлением на сухой и влажной дороге. Шины X-Ice Xi2 разработаны для обеспечения стабильности вождения в любых зимних условиях на дорогах мира.
В состав протектора входит резиновая смесь на основе силики FleX-Ice (шина сохраняет твердость при высоких температурах для обеспечения стабильности вождения на сухой и влажной дороге, и в тоже время остается гибкой при более низких температурах, что обеспечивает отличное сцепление на утрамбованном снегу и льду). Направленный рисунок протектора способствует удалению воды и мокрого снега из пятна контакта, что улучшает сопротивляемость аквапланированию. Независимые плечевые и промежуточные блоки протектора снабжены множественными микропомпами (micro-pumps) и Z-образными ламелями для обеспечения хорошего сцепления с обледенелой или заснеженной дорогой. Вдобавок, Z-образные ламели увеличивают площадь сцепления шины и обеспечивают продольную и поперечную жесткость блоков протектора для стабильности управления на сухих и влажных дорогах. Внутренняя структура шин включает двойной металлокорд, усиленный спирально скрученными нейлоновыми волокнами для оптимизации профиля шины и одновременного улучшения способности развивать высокую скорость.
Зимние шины Michelin X-Ice Xi2 удовлетворяют принятым в автомобильной промышленности строгим требованиям для шин, предназначенных для эксплуатации в условиях сильной заснеженности, что даёт производителю право маркировать их символом «снежинка на фоне гор» (snowflake-on-the-mountain-symbol).
Примечание: В канавки протектора шин X-Ice Xi2 вплавлены зимние индикаторы износа. Эти индикаторы информируют водителя об уменьшении сцепления на снегу и льду, если износ протектора шины достигает точки, при которой остающаяся глубина рисунка протектора становится менее эффективной при движении по сильно заснеженной дороге.
